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Ao Presidente da Câmara Municipal de Corumbaíba. 
 
 
                            Senhor Presidente, 
 
                            O Vereador que este subscreve, no uso de suas 
prerrogativas regimentais e legais, requer a Vossa Excelência, após anuência 
do Plenário, o envio do presente expediente ao Prefeito Municipal, para que 
o mesmo requeira providencia urgente junto a CELG no sentido de garantir 
a estabilidade da energia elétrica no Município. 
 
 
                              

Justificativa 
 

 
                                 Devido grande quantidade de reclamações de 
consumidores no sentido de terem sofrido prejuízos com a queima de 
equipamentos eletrodomésticos ou eletrônicos em conseqüência as 
constantes quedas de energia. 
 

Assim, diante da justificativa apresentada, solicito dos 
nobres pares, unânime aprovação. 

 
 
                             Sala das Sessões da Câmara Municipal de Corumbaíba, aos 
22 dias do mês de Fevereiro de 2011. 
 
 
 
 

__________________________ 
Mauro Marcio Barros 

Vereador – PMDB 
 



 


